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平成２８年度教育委員会臨時会会議録

【日時】 平成２８年４月１日（金）

【開会】 ９時１５分

【閉会】 ９時２２分

【場所】 明治安田生命川崎ビル３階 委員会室

【出席委員】

教育長 渡邊 直美

委 員 中本 賢

委 員 前田 博明

教育長職務代理者 吉崎 静夫

委 員 濱谷 由美子

委 員 小原 良

【出席職員】

教育次長 西 義行

総務部長 小椋 信也

庶務課長 野本 宏一

庶務課担当課長 山田 哲郎

調査・委員会担当係長 髙橋 勉

書記 南 壮彦

【署名人】  教育長職務代理者 吉崎 静夫     委員 中本 賢
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（９時１５分 開会）

１ 開会宣言 

【渡邊教育長】

ただいまから教育委員会臨時会を開会いたします。

【渡邊教育長】

本日付けで教育長に就任しました渡邊でございます。どうぞよろしくお願いいたします。

新制度の下で、教育委員会会議を主宰するという立場になりました。昨日も教育委員会臨時会

が開かれておりまして、昨日と今日の見える景色の違いを責任の重さで感じております。

先ほど、市長から辞令をいただきました時にも、思っていた以上に緊張している自分を感じま

したけれども、改めてこの席につきまして立場の違いというものを、大変、重く受け止めている

ところでございます。

これまで委員を務めていただいている皆様もいらっしゃいますけれども、川崎の教育委員会会

議は、自由闊達な御意見を交わしていただいて、本市の教育を推進していただいておりますので、

引き続き、皆様方の御協力をいただきながら、本市の教育行政を円滑、効率的に、そして実効性

のあるものを進めてまいりたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

また、今年度から、前田委員と小原委員が新たに教育委員となられましたので、それぞれ御挨

拶をいただければと思います。

まず、前田委員からお願いいたします。

【前田委員】

前田でございます。よろしくお願いいたします。

この明治安田ビルに来たのは１２年ぶりで、教職員課にいるときに庁内の御挨拶を４月１日に

したので、なんか懐かしいような。

私も市長から辞令をもらう時に、思った以上に緊張しました。責任の重さでしょうか。

どうぞよろしくお願いいたします。

【渡邊教育長】

続きまして、小原委員、お願いいたします。

【小原委員】

小原と申します。よろしくお願いいたします。

平成２５年度までは、川崎市のＰＴＡの会長をしておりました。それから全国組織でインター

ネットなどの関係の活動をやっていたんですけれども、また、川崎市に戻ってきて、教育委員と

いうことですので、今までの経験を基に頑張ってまいりますので、よろしくお願いいたします。

【渡邊教育長】

ありがとうございます。

それでは、早速ですが、会議を進めます。
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２ 開催時間

【渡邊教育長】

本日の会期は、９時１５分から９時３０分までといたします。

３ 非公開案件

【渡邊教育長】

本日の日程は、配布のとおりでございますが、本日の案件については、人事に関する事項なの

で、公開することにより公正かつ円滑な人事の確保に支障を及ぼす恐れがあるため、非公開とす

ることでよろしいでしょうか。

【各委員】

＜了承＞

【渡邊教育長】

それでは、そのように決定いたします。

４ 署名人

【渡邊教育長】

本日の会議録署名人は、「川崎市教育委員会会議規則」第１５条により、吉崎委員と中本委員に

お願いをいたします。

＜以下、非公開＞ 

５ 報告事項Ⅰ

報告事項 No.１ 川崎市教育委員会教育長職務代理者の指名について 

渡邊教育長が会議に諮った結果、吉崎委員が教育長職務代理者に指定された。

６ 閉会宣言

【渡邊教育長】

本日の会議はこれをもちまして終了いたします。

（９時２２分 閉会）


